

第340号

## こうげん

2023年  
5月号

発行：高原公民館(〒696-0406 邑南町高見3014-3) TEL 0855-84-0521 IP 050-5207-5500



綺麗に咲いた藤棚



# 藤見のお茶会を開催しました

5月9日(火)に、藤見のお茶会を開催しました。今年度のお茶会は、4年ぶりの開催となりました。お茶会には高原保育園の園児さんや高原小学校の先生・児童の皆さんをはじめ、地域内外から参加者が集い、総勢150名のにぎやかなお茶会となりました。参加された方からは、「抹茶はちょっと苦いけどおいしい♪」「青空のもとで野点でたてたお茶が飲めるのは嬉しい」といった声が聞けました。

藤見のお茶会にあわせて路上詩人こーたさんの作品展示を行いました。高原公民館の次は矢上公民館で展示されていますので、見逃した方はぜひお立ち寄りください♪



今年はライトアップも行いました★  
神秘的でキレイ…





苗の植え付け方を聞きながら  
1本1本丁寧に植えました♪



# 野菜の苗を植えたよ

5月16日(火)に、高原小学校の2年生の生活の授業で、公民館裏の畑にサツマイモとすいかを植えました。この活動は、去年から子どもたちと一緒に何かしたいな」と考え、地域コーディネーターの三上さんに相談していたところ、小学校からお声をかけていただき、タッグを組んで実現できた事業です。

野菜を植える際、いつも公民館周辺の花壇の手入れをしてくださっている花和会の皆さんが苗を植えるコツなどをレクチャーしてくださいました。(急ぎよのお願いに快く対応していただきありがとうございました) どうございました・・・)

野菜苗を植え終わると、公民館の大ホールで自分たちの畑の看板を作りました。こちらは現在乾燥中ですので、完成次第掲示したいと思います。



どこになんて書こう?  
ねえねえ何色にする?



また、今回授業で使用した畑は、毎年児童クラブの皆さんのが使用してかかる畑を貸してくださいました!おかげでなんとスムーズに畑づくりができました。ありがとうございます。



# 公民館周辺 一斉清掃のご案内



今年度も公民館周辺の一斉清掃を以下の日程で行います。  
皆さんのおかげで公民館の環境が保たれています。ご協力お願いします。  
お持ちの方はレーキや刈り払い機等をお持ちください。

**日時:令和5年6月18日(日)**

**午前7時から8時30分まで(予定)**

**毎年6月は「食育月間」**  
**毎月19日は「食育の日」です**

「食育」に対する理解を深め、食育推進活動の一層の充実と定着を図るため、食育推進基本計画では毎年6月を「食育月間」、毎月19日を「食(しょく)」が「しょ→初→し、く→九」に繋がることや、「育(いく)」の読みが「19」になることから、「食育の日」として定めています。

この機会に

- ・「孤食」をしない
- ・家族や友達とそろって楽しく食卓を囲もう
- ・家族で一緒に食事を作ってみよう
- ・きちんと朝ごはんをとろう
- ・感謝の気持ちをこめて、「いただきます」と「ごちそうさま」を言おう

など、自分や家族の「食」について考えてみましょう。

【問い合わせ先】

学びのまち推進課

TEL 83-1127

IP050-5207-5100

大切な人と食卓を囲んだり、一緒に食事を作ったり、  
自分や家族の「食」について考えてみませんか

# よつちやん館長の～今日この頃～

皆さん田植えは終わりましたか？　まだ大型農家では田植え作業が続いているようですね。私は連休に田植えを終えましたが、ある一枚の田の田植えをしようと思つたらイノシシが田の中を横断していましたので、あわてて草刈りをして電柵を張りました。連休中にすべての田の田植えを一応して、雨なので合羽を着てほんと植えをしましたが、土手で滑つたり、田の土に足を取られ2回まくれました。人に見られてないかとあたりを見回しましたが、どうも見られてなかつたようなので安心しましたが、合羽は泥だらけなので見た人には分かつたと思います。年のせいでしょうか最近足の運びが悪いような気がします。

イノシシの話に戻りますが、田植えを終えてそろそろ初期の除草剤をしようと思つたら田の内畦を掘つてイノシシが歩いているではありませんか。除草剤は後回しにして慌てて電柵部分だけの草刈りをして電柵を張りました。電柵を張つた田はその後イノシシは入つていませんが、次の日には電柵を張つていなかったが、次の日には電柵を張つていな一日の天候で暑い中での作業でほんにくた雪が多かつたせいでしょかね。例年よ

り早い防護柵設置がよろしいようです。イノシシだけではありません。シカやその他の小動物なども今年は早いようで、うと思想つたらイノシシが出るでな。メッシュなどていたので、あわてて草刈りをして電柵を張りました。連休中にすべての田の田植えを一応して、雨なので合羽を着てほんと植えをしましたが、土手で滑つたり、田の土に足を取られ2回まくれました。人に見られてないかとあたりを見回しましたが、どうも見られてなかつたようなので安心しましたが、合羽は泥だらけなので見た人には分かつたと思います。年のせいでしょうか最近足の運びが悪いような気がします。

イノシシの話に戻りますが、田植えを終えてそろそろ初期の除草剤をしようと思つたら田の内畦を掘つてイノシシが歩いているではありませんか。除草剤は後回しにして慌てて電柵部分だけの草刈りをして電柵を張りました。電柵を張つた田はその後イノシシは入つていませんが、次の日には電柵を張つていなかったが、次の日には電柵を張つていな一日の天候で暑い中での作業でほんにくた雪が多かつたせいでしょかね。例年よ



## 高原地区の人口と世帯数

令和5年4月末現在(前年同月)

男 性	379人 (388人)
女 性	397人 (413人)
合 計	776人 (801人)
世帯数	350世帯 (354世帯)
高齢化率	47.8%